



### 6/2(金) 夏季スポーツ大会

6月2日(金)、夏季スポーツ大会が行われました。種目は、昨年に引き続き「ペタンク」です。的となる目印・ビュットに向かってボールを投げ、ビュットにどれだけ近づけるかを競うスポーツです。ビュットに寄せるか、相手のボールを弾くか、はたまたビュットを移動させるかといった戦略性に富んだ競技であり、チームであれこれ相談しながら楽しむことができました。各所で白熱した試合が繰り広げられ、上手いプレーに対して学年の枠を超えてたたえ合う姿が見られました。



### 6/8(木) サンクスローズ

6月8日(木)、いつもお世話になっているバスの運転手さんへ感謝の気持ちを込めてフラワーアレンジメントを贈呈しました。このアレンジメントは、学校で育てたバラを使って、ボランティア部と2年生が中心となって作成しました。運転手の皆さん、犀峽校までの登下校を支えて下さりありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。



2年生 アレンジメント作成

## 7/7(金)・7/8(土) 第61回琅鶴祭

7月7日・8日の2日間にわたって、本校の文化祭「琅鶴祭」が行われました。今年のテーマは「全力で楽しむ」です。

1日目は校内祭で、全校製作のシールアートが公開され、体育委員・文化祭実行委員が企画したゲームで競い、盛り上がりました。

2日目は一般公開です。来場者に制限を設けず、多くの皆様にご参加いただきました。各学年やクラブが準備した展示や企画は、どれも魅力あるものになっていました。また、各学年の課題探究の授業で学んできた成果についての展示も行いました。準備の段階から、見る人、参加する人、そして自分たちが「全力で楽しむ」ことを目指して作ってきたものが形になったと感じます。

2日間を通して多くの笑顔が見られました。閉祭式で生徒会長から「この琅鶴祭を引き継いでほしい」と後輩たちに向けての言葉がありましたが、今回の琅鶴祭を作り上げた先輩たちの姿もまた、後輩たちにとって良い思い出、良い目標となりました。

犀峽校ホームページにも普段の生徒の様子を掲載しています。そちらもあわせてご覧ください。



1日目・校内祭

2日目・一般公開



長野県篠ノ井高等学校犀峽校 長野市信州新町下市場 70

ご意見・ご要望・お問い合わせなどは下記までお寄せください。(担当：宇都宮・高橋)

TEL: 262-2044 FAX: 291-2025 Email: saikyo@m.nagano-c.ed.jp

犀峽校マスコットキャラクター  
「さいきょん」